
新しい市政をもっと前へ

【宇佐美さやかProfile】
‣1977年港北区生まれ ‣私立橘学苑高校卒 ‣カ
レーハウス・パピー、信和配ぜんサービス等に勤務、
「OFFOFF東京」元劇団員 ‣2015年横浜市会議
員に初当選、現在2期 ‣温暖化対策・環境創造・資
源循環常任委員、基地対策特別委員（副委員長）
‣家族は、夫と愛犬。羽沢在住
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ノース･ドックの早期全面返還を

斎藤分小・二谷小の統廃合ダメ！

三ツ沢 再整備は市民ニーズ調査を
公
園

‣再エネ・省エネで
脱炭素 ‣原発ゼロ

学校給食
小児医療費

特養ホーム
地域交通
気候危機

‣政務活動費領収書のネット公開

‣議員歳費の適正化検討開かれた議会へ
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‣学校調理の中学校
給食 ‣給食費無償化

‣18歳まで無償化
‣出産費用ゼロ

‣待機期間短縮
‣補聴器補助

‣バス路線ミニバス等
地域公共交通の充実
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ジェンダー
賃金格差解消、ハラ
スメント・痴漢根絶

平
等

大型開発見直し
‣不要不急な大型公共事業
誘致大企業への優遇是正


